

PROYECTO SOBRE PROMOCION SOCIETARIA DE LA MUJER DE AMBIENTE TRABAJADOR

La experiencia que ha aportado el proyecto que se está realizando en el curso 1976-1977 ha demostrado palpablemente la necesidad de continuar la tarea emprendida profundizándola en ciertos sectores, que le afectan más directamente, una vez logrado en ciertos sectores la concienciación sobre el protagonismo que deben tomar las mujeres en los acontecimientos que le rodean.

I Varias tareas se ven urgentes y de gran trascendencia para el futuro.

- 1.- Insistir en el deber de participar.
- 2.- Aprender los distintos medios y sus limitaciones para lograr dicha participación.
- 3.- Discernir tanto en las realidades como en los programas los valores humanos, obreros y cristianos existentes y aquellos que se oponen a la consecución de los mismos.
- 4.- Sentirse y ser de verdad protagonistas de la promoción integral dentro de las de las comunidades en las que estan insertas por familia, barriada, trabajo, municipio, provincia, etc.

II. Medios para lograrlo

- 1.- Programar una serie de reuniones de análisis de la realidad partiendo de los grupos de animadores de la liberación integral de la mujer obrera, en las que se aprenderían las técnicas usuales y la fiabilidad de las mismas.
- 2.- Multiplicar al menos por tres reuniones con grupos reducidos en las que se hiciese el análisis de las realidades existentes, sus valores y actitudes, así como los compromisos contraídos y su puesta en práctica.
- 3.- Revisar a niveles distintos la efectividad de las reuniones y los datos recogidos, para que partiendo de los mismos se conciencie la sociedad, partiendo siempre de la comunidad natural en la que se encuentren los problemas más fundamentales detectados.

III Etapas

Siendo realistas la marcha de la acción de promoción, conciencia crítica y actividad transformadora, tiene distintas características y ritmos según circunstancias y condicionamientos sociológicos.

Se fijan los trimestres para que en cada uno se acentue un aspecto fundamental: - la observación y conciencia crítica en el 1º; - el estudio de los valores y antivalores existentes y los motivos por los cuales se dan, en el 2º; las actitudes, planes y acciones a llevar a cabo a los distintos niveles en el 3º.

Se tendrán reuniones locales, diocesanas, regionales y nacionales para los grupos o sus representantes que esten afectadas por los mismos problemas directamente.

Los resultados de las mismas tanto en el campo de la metodología, recogida de datos y experiencias vividas, así como las ideas que sirven para clarificar las realidades se difundirán a través de monografías divulgadoras que se harán periódicamente. Se pondrá acento especial en todo aquello que incide más directamente sobre la mujer trabajadora.